

## Homage à Maria Pia Gennaro

**Maria Pia Gennaro était très attachée à Crans-Montana, elle est décédée en avril dernier.** Le golf était sa passion. Née à Milan, elle considérait Crans, «comme ma maison» où se trouvaient, «la plupart de mes souvenirs». Golfeuse dès l'âge de 12 ans, c'est à Crans que la journaliste a pris la plume pour la première fois. Rédactrice en chef de la revue italienne de golf «Golf Today», elle était aussi la seule journaliste italienne accréditée à Augusta. Quand on lui demandait si elle n'était pas lassée depuis le temps qu'elle couvrait les tournois, elle répondait, toujours pleine d'énergie: «Jamais! Impossible de s'ennuyer! Le golf évolue constamment, il y a toujours de nouvelles choses à écrire». Maria Pia Gennaro a été une grande ambassadrice du Golf Club Crans-sur-Sierre à travers le monde. •



**Maria Pia Gennaro, who passed away last April, was very fond of Crans-Montana.** Golf was her passion. Born in Milan, she considered Crans “like my home” where “most of my memories” were to be found. A golf player from the age of 12, it was in Crans that the journalist took up her pen for the first time. Editor in chief of the Italian golf magazine “Golf Today”, she was also the only Italian journalist to be accredited in Augusta. When asked if she had not become weary of covering the tournaments after all this time, still full of energy, she answered “Never! It’s impossible to be bored! Golf is in constant evolution, there are always new things to write about...”. Maria Pia Gennaro was a great ambassador for Crans-sur-Sierre Golf Club throughout the world. •